

## NACHRICHTEN

# Der Vielfalt gerecht werden

## Schulpflegschaft der Mauritiuschule

**IBBENBÜREN.** Bei der Schulpflegschaftssitzung der Mauritiuschule bedankte sich Schulleiterin Monika Althaus bei allen am Schulleben beteiligten Eltern für die aktive Mitarbeit. Besonders hervorgehoben wurden die vielen Aktivitäten wie Schülerbücherei und die Aktionen im Schulgarten, die durch engagierte Eltern des Fördervereins erst möglich sind.

Ausführlich wurde über die gelebte Vielfalt an der Mauritiuschule gesprochen: Die Sonderpädagogin Marion Wahlbrink erläuterte die unterschiedlichen Voraussetzungen, mit denen die Kinder in der Schule ankommen. Um dieser Vielfalt gerecht zu werden, gibt es neben individuellen Unterrichtsmethoden und Unterstützung durch Sonderpädagoginnen viele weitere Helfersysteme (Bundesfreiwilligendienstler, Ehrenamtliche „Wir für Kinder“, Praktikanten, Ergotherapie-Stunden).

Zudem hat sich die Mauritiuschule erfolgreich um ein dreijähriges Projekt mit der Universität Köln und der Bezirksregierung Münster beworben. Zielsetzungen: Unterstützung der beteiligten Schulen bei der Weiterentwicklung qualitativ hochwertigen Unterrichts, Entwicklung eines Fortbildungskonzeptes zur inklusiven Unterrichts- und Schul-

entwicklung, Forschung zu den Bedingungen für das Gelingen Gemeinsamen Lernens.

Schulpflegschaftsvorsitzende, im Schuljahr 2017/18 sind Karen Weimann (1. Vorsitzende) und Stefanie Milewski (2. Vorsitzende). Die jeweiligen Pflegschaftsvorsitzenden in den Klassen sind: Klasse 1a: Angelika Oelgeklaus/Nadine Geest; Klasse 1b: Stefanie Milewski/Nadine Weidlich; Klasse 1c: Kim Reher/Katharina Veldscholten; Klasse 2a: Silke Palm/Claire Jackson; Klasse 2b: Dennis Schuchard/Thomas Haurert; Klasse 2c: Karen Weimann/Rabea Rethmann; Klasse 3a: Christian Schauerte/Jörn Tormöhlen; Klasse 3b: Melanie Autermann/Katharina Veldscholten; Klasse 3c: Ute Frecking/Sonja Düsing; Klasse 3d: Jan-Erik Wernsmann/Stefanie Ostendorf; Klasse 4a: Silke Gilhaus/Simone Herrmann; Klasse 4b: Antje Bringemeier/Sandra Postmeier; Klasse 4c: Annette Nickel/Claudia Sander; Klasse 4d: Jessika Frenk/Ramona Wysada.

In die Schulkonferenz gewählt wurden (Eltern): Karen Weimann, Stefanie Milewski, Ute Frecking, Kim Reher, Rabea Rethmann, Jörn Tormöhlen, sowie folgende Lehrer: Claudia Arndt, Sabine Erfmann, Christine Repöhler, Monika Otte, Katja Zander und Martina Rötter.